

## 2学期を締めくくる12月

兵庫県立尼崎工業高等学校  
校長 上月 通男

兵庫県立尼崎工業高等学校のホームページをご覧くださいありがとうございます。

12月3日(日)本校の体育館で、第24回マイコンカーラリー近畿地区大会が行われました。残念ながら本校からエントリーしたマシンは全国大会への切符を得ることができませんでしたが、近畿大会の雰囲気味わえたことは、大きな自信につながったと思います。

建築科で戸田建設様の戸田みらい基金の援助を受け、建築科2年生の木工実習でグラウンド整備用のトンボを製作して母校の中学校に持参する「尼工トンボプロジェクト」を6日(水)からスタートしました。それぞれの贈呈の様子は、各中学校のWebで紹介してもらい、神戸新聞と毎日新聞でも掲載されました。

18日(月)雲一つない晴天の寒空の下、第2回球技大会を行いました。今回の競技はサッカー、ドッジボール、ソフトボールでしたが、体育大会ができなかった分も含めてクラスが一丸となった熱い戦いが繰り広げられました。育友会より科毎に色分けされた応援タオルを配ってもらいました。ありがとうございました。

19日(火)防災講話・訓練を震災学校支援チーム(Earth)の難波先生と藤岡先生にお世話になって実施しました。今回は、南海トラフ地震による「津波」対策に特化した内容で、全校生徒が4階以上の高所に避難する訓練も実施しました。並行して尼崎雇用対策協議会主催の就業体験ツーリズムが実施され、1年生の生徒23名が日本スピンドル製造株式会社、三菱電機伊丹製作所の見学に参加しました。参加者にとっては、将来の進路選択に向けて有意義な経験となったようです。

20日(水)立会演説会、投票を経て生徒会役員改選を行いました。18日からインフルエンザ等による欠席が目立つようになり、立会演説会は今年度初のHR教室でのオンラインによる実施となりました。新しい生徒会のメンバーも今年度の役員に負けないように尼工を盛り上げてくれることと信じています。

21日(木)オンラインで全校集会を行いました。2学期に頑張った諸君の表彰伝達、学校評価に関する説明、ヘルメット着用、電動キックボードの利用を含む交通講話、指導部長訓話と盛りだくさんな内容となりました。それぞれが自身のこととして受け止めて今後の学校生活に取り組んでもらいたいと思っています。

最後に、このホームページをとおして、本校について理解を深めていただくとともに、日々の尼工生の頑張りを応援していただきますよう、令和6年も引き続きよろしく願いいたします。

 から  へ 令和6年1月1日